



週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7 ~ 2025.6

会長：山下 誠

副会長：羽土 洋司

幹事：石徹白秀也



9月 秋まつり

例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F

TEL : 0575-82-3822 FAX : 0575-82-5191

E-mail:gsc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

第2167回

令和6年9月11日（水）

本日の行事 クラブフォーラム（次期財団事業検討②）

2024～25 年度

山下 誠会長

幹事報告

石徹白秀也幹事

* ガバナー事務所より 日韓親善会議の案内

* 地区事務所より

・ロータリー財団研修セミナー
(補助金管理) 開催の案内

10月 20 日（日）11:30～

・ポリオ根絶ミーティング開催の案内

10月 20 日（日）13:30～

場所：プラトンホテル（四日市市）

・DEI 推進セミナーの案内

* 例会変更 関、美濃加茂

第2166例会報告

■会長挨拶

2024~25 年度 山下誠会長

皆さん今晩は。例会場の玄関に草が生えていましたので、邪魔だと思い引っこ抜きましたら、かなり長い根っこが生えていました。根性物というのがあり、コンクリートの隙間から野菜や花が生えてきたとかあります。この草を見ると、茎と根っこのが長さが一緒です。皆さんに見てもらい、何か感じてもらえたたらと思います。

いま中濃法人会で役をもらっており、昨日、関で会合があったので鷲見さんの話をしたら、皆さん知って見ました。

今日は遠藤さんから話があるとの事ですのでお願いします。踊りのシーズンが終わりつつあります。今月21日に変装踊がありますので、皆さん見に行きましょう。

山口さん、杉山さんにはお話をいただきましたが、まだまだ皆さんに会長の時間を使って話していただきたいと思います。

今日は社会奉仕委員会の勉強会です。資料を沢山用意していただきました。ありがとうございます。これで会長の時間を終わります。

■社会奉仕の勉強会

社会奉仕委員長 島崎秀樹君

勉強会をするにあたり、前もって LINE で資料を送信させていただきました。同じ資料を本日、配布させていただいている。

社会奉仕は奉仕活動で、ロータリーの奉仕には5部門あり、社会奉仕は第3部門になります。それぞれの部門はロータリーには大事な部門になります。

「超入門、職業奉仕」という第2760地区の資料があり、その中に社会奉仕についても書いてあり、ロータリーを樹に例えて、根底にロータリーの目的、そして四つのテスト、クラブ奉仕等々、ロータリーとしては最初に超我の奉仕、もしくは「最もよく奉仕をするもの、最も多く報いられる」これらのロゴが根っことしてあります。それはロータリーに入ってから基礎と言われるところです。そして木の幹になる所は職業奉仕になります。基本的に自分の職業がうまくいってないとロータリーに参加できません。参加できるということは皆さんの会社が順調であると思っています。ロータリーの樹の葉っぱ部分はロータリーとして見える所になります。国際奉仕、社会奉仕、ロータリー財団、青少年などが入ってきます。これらの樹を作るため、職業奉仕が大事だと謳っています。その中で社会奉仕は、クラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の生活の質を高めるために、時には他と協力しながら、会員が行う様々な取り組みからなるものです。ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理念を適用することを奨励、育成することです。社会奉仕プロジェクトとは、「地域社会と関連している事。ロータリアンにとって学びの機会となる事。地域社会におけるロータリークラブの役割を見出す事。現状の支援源を持ってロータリアンがどのような援助を出来るか判断すること。」と書かれています。

社会奉仕の機会に関する項目は「1. 危機下の児童、2. 障害者、3. 保険、4. 國際理解と親善、5. 識字能力と計算能力、6. 人口問題、7. 貧困と飢餓、8. 環境保全」と書いてあります。社会奉仕、これ1個を取って事業をおこしたいと思った時に、他の所と連携しながら考えられる。先ほど遠藤さんがアクアトの館長さんを鮎パークで行う環境レンジャーの清掃活動にお呼びし、その後に会議をするという事です。つまり社会奉仕の活動について言えば、色々な方面に手を出すことが出来る。それは他の委員会や他のクラブと手を取りながら活動が出来るという事です。これはクラブの中だけではありません。かつて郡上市の奉仕団体が5つあり、一緒に活動したことがあります。他のグループと一緒にやることも社会奉仕の一つになります。

社会奉仕の事例として人間尊重の中に、「1. 社会的弱者への支援、2. 保険、衛生、長寿で健康、3. 子育て支援、4. 社会治安の向上を目指す、5. 才能ある人の発掘、支援、6. 文化活動で心豊かな人を、7. 災害に備える」があります。つまり社会奉仕活動となると、色々な所で多岐にわたって出来ます。

ロータリー活動の中で必ず「決議 23-34」を聞くことがあります。国際ロータリーは毎年、会議の中で決議が変わっていきますが、「決議 23-34 社会奉仕活動に対する方針」が作られたのは1923年です。100年以上前に作られたものを今までロータリーとしては基本概念として持っている、そしてこれを中心として考えると言われています。決議 23-34についての解説については手続き要覧に書いてあります。

最近の動きとして、2007年11月のR I 理事会において、決議 23-34 は社会奉仕の理念並びにR I とクラブの原理を正確に記すものではないという理由で、ロータリー章典と手続き要覧から削除する提案がなされました。日本の理事はそれを阻止すべく、懸命に水面下の交渉を重ね、最終的に執行委員会提案として、2008年1月の理事会において、今後の手続き要覧の改訂版に社会奉仕に関する1923年の声明を世界的文書として保存する事、及び歴史的な価値を有するものとして手続き要覧に記載されていることを言及する文を、ロータリー章典に含めることが決定されました。つまり決議 23-34 は少し前ですが、消えてなくなるところでした。細かな事は資料をお読みください。

社会奉仕活動はロータリーにおいて重要な事の一つです、職業奉仕、国際奉仕、財団についても一緒です。奉仕をすることの大前提として、決議 23-34 があるということを、新しい人は覚えておいてください。これで社会奉仕の勉強会を終わりたいと思います。ありがとうございました。

■ニコBOX

ニコBOX委員会 井俣愛美君

山下誠君 9月になっても暑さが続きます。私の郡上谷渓谷では、少しづつ秋が近づいてきました。早い木は黄色くなってきました。秋の詩を楽しみましょう。、

石徹白秀也君 郡上は台風の影響がほとんどなくて良かったですね。

寺田澄男君 明日名古屋は40日目の猛暑日を迎えるそうです。秋は訪れるんでしょうか。

藤代昇君 9月に入りました、まだまだ暑い日が続きます。体調管理に気を付けましょう。

(同文) 小島正則君、原義明君、杉山賢君、鷺見啓兒君、吉村泰彦君

美谷添生君 今日は草の中からジャガイモ掘りをし、季節外れの新ジャガは大変美味しいものです。7日の土曜日は柄洞白山神社の縁日で拝殿踊りがありますので来てみてください。面白いですよ。

和田良一君 日が短くなりました。でも暑い日が続きそうです。

野島征夫君 今年も早くも9月に入りました。昨年はご無礼致しておりましたが、今期は出来るだけ参加したいと思います。楽しいロータリーをと思います。

美谷添里恵子君 9月に入ってもまだまだ暑い日が続いています。夏の疲れが出る頃です。健康第一で頑張りましょう。

畠中知昭君 ニコニコすることをどなたかください。待ってまーす。

東田陽博君 明るい話題は大谷翔平の活躍と、デコピンの始球式でしたね。

佐藤備子君 変装踊り楽しみました。次は白鳥も頑張ります。

山口里美君 財団BOXへの投函、よろしくお願ひします。

井俣愛美君 八幡の変装踊に初めて出場しました。ありがたいことに優勝をいただきました。今月21日、白鳥の変装踊です。皆さん、見に来て下さい。

遠藤正史君 今週はずいぶん涼しくなり、夜は良く眠れます。踊りもありませんし、踊りは変装踊コンクールがあるので、備子さんチーム頑張ってください。

和田智博君 周りでコロナが流行っています。嫌なものです。

■出席報告

出席委員会 鶩見啓兒君

■次週行事予定

9月18日 月見例会(茶会)

9月25日 外来卓話(白鳥中学校
武藤校長先生)

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2165回	30名	21名	8名	1名	73.33%
2166回	30名	24名	6名		80%